



ESPAÑA El viaje de los Reyes a Cuba sella la normalización de las relaciones

P27



FÚTBOL Las horas más bajas de Cristiano en la Juventus

P36

México da asilo a Evo Morales por razones humanitarias

El expresidente boliviano acepta el ofrecimiento del Gobierno de López Obrador, mientras Donald Trump aplaude la actuación de los militares

J. LAFUENTE / F. MANETTO / F. MOLINA

México / Santa Cruz / La Paz El país se hunde en un escenario político y social caótico tras la renuncia del presidente Evo Morales, forzado a dimitir a petición de las Fuerzas Armadas. El país aguardaba cómo se resolvería el vacío

La zona cocalera, el último bastión del sindicalista

Un país sin Evo Pablo Stefanoni

de poder. En las ciudades se mantenían los bloqueos de activistas de la oposición al exmandatario. México anunció ayer que daba asilo político a Morales por razones humanitarias. Trump aplaudió a los militares bolivianos por su actuación.

PÁGINAS 2 A 5

El Gobierno de Sebastián Piñera se abre a reformar la Constitución

La Ley Fundamental de la dictadura de Pinochet sigue vigente

ROCÍO MONTES, **Santiago de Chile** El Ejecutivo de Sebastián Piñera está dispuesto a hacer concesiones y, después de más de 20 días de protestas, ha abierto la posibilidad de cambiar la Constitución, una medida inédita en 30 años, que la derecha ha tratado de evitar. La clave está ahora en cómo se llevará a cabo el proceso. Una buena parte del oficialismo se resiste a una Asamblea Constituyente, que es la solución que buscan la oposición y algunos movimientos de ciudadanos. En Chile todavía está vigente la Constitución de 1980, promulgada durante la dictadura de Augusto Pinochet. PÁGINA 7

La Supercopa será en Arabia Saudí tras dejar el régimen que acudan mujeres

L. J. MOÑINO, **Madrid**

La Federación Española de Fútbol confirmó ayer que la Supercopa se jugará, del 8 al 12 de enero, en Arabia Saudí. Ante las críticas por llevar el torneo a un país que no respeta los derechos humanos, la federación esgrimió que el régimen permitirá el acceso libre de mujeres al estadio. Valencia-Real Madrid y Barça-Atlético serán las semifinales. PÁGINAS 34 Y 35



Policías a la entrada del Congreso Boliviano, ayer en La Paz. / NATACHA PISARENKO (AP)

Rivera deja la política española barrido por la debacle electoral

El líder de Ciudadanos dimite tras 13 años al frente del partido

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid** El resultado electoral del 10-N ha terminado con la carrera política del que era presidente del partido liberal Ciudadanos, Albert Rivera, de 39 años. Ayer, tras el hundimiento del partido desde los 57 escaños obtenidos el 28 de abril a los solo 10 que obtuvo el pasado domingo, anunció que abandona la presidencia del partido, el esca-

ño y la política. "La vida es mucho más que la política", dijo.

Rivera, que ha ejercido una dirección personalista de Ciudadanos

Los secesionistas bloquean la frontera con Francia

P25

nos durante 13 años, ha pagado la factura de una estrategia que le llevó a intentar sin éxito el liderazgo de la derecha y que aceptó apoyos externos de Vox. La favorita para la sucesión es la diputada Inés Arrimadas, después de que el eurodiputado Luis Garicano descartara tajantemente presentar su candidatura y le expresara su apoyo. PÁGINA 16 A 19

Sigue la sección de Ciencia